
ATA n.º 1/2023 

 

Ata da Assembleia de Freguesia de Cristelo 26 de Abril de 2023 

 

Ao vigésimo sexto dia do mês de Abril do ano de 2023, quarta-feira, pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de 

Cristelo, no edifício na sede da Junta de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos: 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto nº 1- Leitura e Aprovação da ata de 27 de dezembro de, de 2022;---------- 

•  Ponto nº 2- Apreciação, discussão e votação dos documentos de prestação de 

contas do ano 2022;----------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto nº 3- Apreciação do Inventário e Cadastro de Bens da Freguesia de 

Cristelo;-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto nº 4 - Apreciação, discussão e votação da primeira revisão ao Orçamento 

2023 e ao Plano Plurianual e Investimentos;---------------------------------------------------------- 

• Ponto nº 5 - Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta acerca da 

atividade da Autarquia, bem como, da situação financeira, prevista na alínea e) do n. º2 

do artigo 9.º da lei n.º 75/2013 de 12 de setembro;------------------------------------------------ 

• Ponto nº 6 - Aprovação da ata em minuta.-------------------------------------------------- 

Estiveram presentes os senhores: Presidente da Assembleia Jorge António Oliveira dos 

Santos, 1ª Secretária da Assembleia Carla Isabel Martins Fonseca, 2ª Secretária da 

Assembleia Maria Guimarães Pereira, vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda, vogal 

Nuno Pedro Santos Varzim Miranda, vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras, vogal 

António Miranda Rodrigues e vogal Pedro Manuel Vieira Campos.----------------------------- 

Ponto nº 1. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia cumprimentou os presentes e a secretaria 

Maria Guimarães Pereira leu a ordem dos trabalhos. O Sr. Presidente da Mesa solicitou 

a dispensa da leitura da ata da reunião anterior, dado ter sido entregue 

antecipadamente uma cópia a todos os membros. Foi submetida a ata à votação sendo 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto nº 2. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este passado a palavra ao tesoureiro de junta Sr. Gil Ferreira Herdeiro, tendo este 

apresentado o conteúdo da proposta. ----------------------------------------------------------------

O Vogal Sr. Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda pediu a palavra para questionar o aumento 



com a despesa do pessoal. Foi-lhe respondido que o aumento se deve ao aumento do 

quadro do pessoal assim como da atualização dos salários. A Vogal Sra. Vânia Filipa 

Rodrigues das Eiras pediu a palavra para se ter em conta que o documento em anexo só 

foi entregue na reunião e propôs que este ponto fosse a votação na próxima reunião. 

Foi-lhe respondido que a folha que foi entregue em anexo não altera em nada o ponto 

em questão é apenas para ficar anexado. ------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente da Assembleia colocou este ponto a votação, foi o mesmo aprovado 

por maioria com os votos de abstenção do vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda e do 

vogal Nuno Pedro Santos Varzim Miranda e voto contra da vogal Vânia Filipa Rodrigues 

das Eiras .------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto nº 3.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra à Sra. Sandra Isabel Varzim 

Miranda, Secretária da Junta de Freguesia que procedeu à apresentação deste ponto. 

Pediu a palavra o Vogal Sr. Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda para referir que os bens 

que estão em falta são registados com base em quê. Foi-lhe respondido que no 

inventario ainda só consta o património registado nas finanças, no entretanto irá ser 

feito esse trabalho de registar todos os bens existentes na freguesia. A Vogal Sra. Vânia 

Filipa Rodrigues das Eiras pediu a palavra para questionar que este inventario é sobre 

património imóvel e para quando o móvel. Foi-lhe respondido que o inventario do 

património é para o total, mas como é demasiada burocracia é necessário ter tempo e 

estabelecer prioridades. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto nº 4. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Gil Ferreira Herdeiro, este 

apresentou de forma detalhada o conteúdo dos documentos em apreciação. -------------

A Vogal Sra. Vânia Filipa Rodrigues das Eiras pediu a palavra para questionar se as verbas 

foram corrigidas com a inflação e se os valores já estão orçamentados. Foi-lhe 

respondido que o orçamento é baseado em estimativas e posteriormente é corrigido e 

os valores em questão já estão orçamentados. -----------------------------------------------------

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia colocou este ponto a votação e foi aprovado 

por maioria com abstenção do Vogal Sr. Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda e da Vogal 

Sra. Vânia Filipa Rodrigues das Eiras.------------------------------------------------------------------- 

Ponto nº 5.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este referido que o desfile de Carnaval decorreu mais uma vez muito bem, com muita 

participação e com o apoio das associações. Inicio da pavimentação da Travessa de 

Salgueirós. A Freguesia de Cristelo é a freguesia mais prejudicada no que diz respeito á 

RESULIMA, a quantidade de camiões a passar diariamente nas nossas ruas é 

interminável, os funcionários estão diariamente a tapar buracos nas nossas estradas por 

isso aguardamos pelo novo pavimento na estrada que tem ligação com Paradela. De 

seguida foi concedido o uso da palavra à Sra. Sandra Isabel Varzim Miranda Ferreira, 

Secretária da Junta de Freguesia que procedeu à apresentação detalhada da Informação 



Escrita da Junta de Freguesia constante no dossier entregue previamente a todos os 

membros da Assembleia. --------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 6.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao público que se inscreveu, o Sr. 

Isaque Ferreira cumprimentou todos os presentes e referiu que o tesoureiro o Sr. Gil 

Herdeiro está de parabéns pois mesmo á distância continua com um trabalho exemplar, 

em relação ao aterro o cheiro continua insuportável é necessário continuar a insistir pela 

qualidade de vida dos Cristelenses e por fim dar os parabéns a todo o executivo pela 

continuidade dos eventos que realiza para que a freguesia continue com dinâmica e 

muita vida.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia propôs que a leitura da minuta fosse dispensada 

e de seguida foi assinada e aprovada por todos os membros da assembleia. ---------------

Por fim o Sr. Presidente da mesa da Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual foi 

extraída a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada. ----------------------- 

 

 

 

 


